

El Eco de Cartagena

Órgano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El gran mitin del domingo

El importante acto público organizado para el próximo domingo por Acción Popular de Cartagena ha despertado tal entusiasmo, que apenas si quedan ya invitaciones disponibles para asistir al mismo. Esto demuestra el interés que existe por escuchar a los distinguidos oradores que en él han de tomar parte, entre ellos los ocultos diputados de la minoría Popular Agraria don Federico Salmón, don Juan Pujol y la señorita Francisca Bohigas.

La señorita Bohigas que acaba de tomar parte en varios actos en diversas poblaciones, siendo recibida por los públicos, ha invitado a las mujeres cartageneras que concurrirán en gran número al mitin del Teatro Circo.

El Alcalde señor Sánchez Meca, ha dado ya la debida autorización para celebrar el acto, ofreciendo las necesarias garantías de que el orden no será alterado en lo más mínimo. Aplaudimos la actitud de nuestra primera autoridad que de este modo amparará el derecho ciudadano a emitir libremente las ideas, contra restar los rumores circundados por algunos elementos que pretenden amedrantar a los organizadores del acto para que desistiesen de celebrarlo.

Para asistir al acto vendrán de Madrid, La Unión, y de muchos puntos comarcas nutridas comarcas que han solicitado el envidiado localidades. La Juventud de Acción Popular murciana está organizando un viaje en automóvil con tal objeto.

Es de esperar que el mitin será un éxito para Acción Popular y que el Teatro Circo resultará pequeño para tanta concurrencia.

Reparación de caminos

En la sesión que celebró el sábado en Murcia la Comisión Gestora de la Diputación provincial el diputado por Cartagena don Juan Dorda, ocupándose y haciendo resaltar la angustiosa situación del paro obrero en nuestro término municipal, pido que luesen reparadas las carreteras de Cartagena Pacheco La Palma y de Cartagena San Javier La Aparecida.

Nos congratulamos a la gestión del señor Dorda y le animamos a proseguir interesando de la Diputación el arreglo de nuestros caminos, que buena la ta les hace.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Han regresado de Madrid los señores de Frcke.

—De Alicante han regresado el reputado médico don José Brotons y su distinguida esposa.

NOTAS VARIAS

Se le ha concedido premio de efectividad de 500 pesetas por un quinquenio al teniente de Artillería don Carlos Sánchez Sicilia León.

—Ha sido nombrado auxiliar de la Escuela elemental de Trabajo nuestro amigo el abogado don Isidro Juan. Elhorabansa.

—En la parroquia del Carmen ha sido bautizada la niña que dió a luz la esposa del oficial de Telégrafos don Ricardo López.

A la nueva cristiana se le ha impuesto el nombre de Juia siendo padrinas por sus tíos el notario de esta ciudad don Luis Martínez Jordana y su bella hija María.

—Los comunicamos atentamente el nuevo Subdelegado de Hacienda de Cartagena don Gualtero de Castro Cortellini habernos posesionado del cargo.

Agradecemos sus ofrecimientos y le quedamos a la recíproca deseándole una feliz gestión.

—El Inspector de Trabajo de esta ciudad y La Unión, don Gabriel Pagán Campillo, nos comunicamos en atento saludo haber tomado posesión de dicho cargo, en el que se nos ofrece.

Agradecemos su atención y le deseamos muchos éxitos.

ENFERMOS

Se encuentra enferma la excelentísima señora doña Carmen Gomez Sevilla, esposa del Comandante Militar de la Plaza Excmo. señor don José López Pinto.

—Se encuentra gravemente enfermo el médico oculista don José Vidal.

—Se iralta muy mejorada de su grave enfermedad la Hermana de la Casa de Misericordia Sor Gregoria.

LETRAS DE LUTO

Ha fallecido en Madrid el joven cartagenero don Antonio Carlos Roca. A su hermano don Tomás, oficial del Banco de España y demás familia acompañamos en su pena.

—A los 89 años de edad falleció ayer cristianamente la respetable señora doña María Teresa Ferrer viuda de Garrero, cuyo sepelio se verificó esta tarde seguido de numeroso acompañamiento.

A su hijo, don Vicente, comerciante de esta plaza y estimado amigo nuestro y demás familia enviamos el más sentido pésame.

—En Madrid y provincias se celebraron anteayer sufragios por el alma del Excmo. señor don Juan Bantista Izquier, Capitán General de la Armada, al cumplirse el primer año de su fallecimiento.

A su viuda la Excmo. señora doña Rafea Barrantes e hijos Excmos. señores de Mediavilla renovamos nuestro sentido pésame.

Actitud extraña de nuestro Ayuntamiento

Se ha celebrado en Murcia una importante asamblea de alcaldes de la provincia para tratar del problema porque atraviesa la exportación de frutas de la vega murciana.

En dicha reunión se notó y comentó la falta de la representación del Ayuntamiento de Cartagena, siendo así que la vida de nuestro puerto está relacionada con la referida exportación.

Es muy de lamentar esta actitud cuando se trata de asunto tan importante para los intereses locales cuya defensa debiera ser la primordial atención de nuestro Municipio.

La beatificación del P. Claret

El próximo domingo día 25 se celebrará en el Vaticano la beatificación del Venerable P. Antonio María Claret, fundador de la Congregación de Misioneros Hijos del I. Corazón de María.

Para asistir a la solemne ceremonia marchó ayer mañana en el rápido e. R. P. José Bestué, Superior de la residencia de Cartagena.

Comunican de Roma que han anunciado su llegada con este motivo numerosas peregrinaciones, asistiendo los Emmos. Cardenales de Tarragona y Sevilla, los obispos de Madrid y de Vich y probablemente el Arzobispo de Toledo y otros prelados americanos.

E. Excmo. Sr. Nuncio ha recomendado las peregrinaciones a Roma con motivo de estos acontecimientos religiosos.



PERFUMERIA ROS

XI ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña Antonia Conesa Mateo DE CALIN

que falleció el 22 de Febrero de 1913 habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S. R. I. P.

Todas las misas que se celebren el día 22 del actual de ocho a doce cada media hora en la iglesia del Santo Hospital de Caridad serán aplicadas en sufragio del alma de dicha señora. La Ve'a y A umbrado así como los ejercicios de la tarde tendrán igual aplicación.

Sus hijos y amigos y personas piadosas la tengan presente en sus oraciones, por lo que les queda de eternamente agradecidos.

Varios señores prelados tienen concedidas indulgencias en forma solemne.

I. P. Barrón Panaderos

mu todos

Con motivo de dirigir unos Ejercicios Espirituales para las Hijas de María de Asilo de San Miguel, se encuentra entre nosotros el elocuente religioso R. P. Gonzalo Barrón, de los Sagrados Corazones, director de la Estación de S. C. de Jesús en España y de la obra de la Adoración Nocturna en el Hogar.

E. P. Barrón dará una conferencia el próximo domingo día 25 a las cinco de la tarde en la parroquia de Carmen, imponiendo al final las insignias y medallas de la Adoración a cuantas personas lo deseen.

Juventud de Acción Popular

Con objeto de recibir instrucciones para el acto del próximo domingo día 25, se ruega a todos los jóvenes de esta organización que pasen por la Secretaría de esta Juventud desde mañana jueves de siete y media a ocho y media de la noche. —E. Secretario, Antonio Gil.

El Panorama de Jerusalén

Hemos tenido el gusto de visitar este espectáculo que se viene ofreciendo diariamente a público de Cartagena en la calle del Aire 15 bajo y hemos quedado admirados de ver esta meritísima obra de mecánica y arte, en la cual se representa a vida de Cristo, desde la Anunciación hasta la Ascensión, dividida en 35 grupos con unas 600 figuras de movimiento.

Es sorprendente el trabajo que supone la presentación de este bello espectáculo, a cuya contemplación invitamos a nuestros lectores, seguros de que se darán gratamente impresionados.

Feicitamos a su constructor, súbdito portugués

Novena al Cristo de la Agonía

Con numerosa concurrencia comenzó hoy en la iglesia de la Caridad un solemne quinario al Santo Cristo de la Agonía, a cuya veneranda imagen se le tiene en nuestra ciudad una gran devoción.

El ejercicio se hará por las mañanas en la misa de ocho y por la tarde a las seis, con sermón, que predicarán sucesivamente los señores don Juan Nicolás, coadjutor de Santa María; don Francisco Soler, rector de Santa Lucía; don Tomás Colados, parroco de Santa María; don Manuel Nadal, parroco de Nuestra Señora del Carmen y don Pedro Gambin, arcipreste y parroco del Sagrado Corazón.

Corbatas

Últimas novedades. Almacenes Hircal

